

AFEMCUAL en la toma de posesión de altos cargos del Ministerio de Educación

El pasado viernes 7 de febrero, AFEMCUAL estuvo presente en el acto de toma de posesión de dos altos cargos del ministerio en el Patio Central del Ministerio, por la presidenta de honor de la Asociación, doña Francisca María Arbizu Echávarri.

En la siguiente instantánea, intervención de doña Clara Sanz López, Secretaria General de Formación Profesional ante la atenta escucha de la ministra y el secretario de estado.



En la siguiente instantánea, doña Paquita Arbizu y doña Carmen Barahona Prol Parlamentaria de la Comunidad de Madrid, con don Alejandro Tiana Ferrer, Secretario de Estado de Educación.



En la siguiente instantánea, acompañadas de don Mariano Carballo Fernández, director del Instituto Nacional de Cualificaciones.

